

Un mot sur le conférencier : Christian Le Brun

Christian Le Brun, directeur de recherche CNRS à la retraite, est un physicien expert en Physique Subatomique qui a exercé de nombreuses responsabilités au sein du CNRS et plus particulièrement de son Institut National de Physique Nucléaire et des Particules (CNRS-IN2P3), ainsi que dans d'autres Instances Scientifiques universitaires : Directeur du LPC Caen (Laboratoire de Physique Corpusculaire de Caen, UMR6534), Responsable du GDR 2287 GEDEPEON (GEstion des DEchets et Production d'Énergie par des Option Nouvelles), Président du Conseil Scientifique de l'IN2P3, Membre des sections relevant des domaines de physique subatomique du CoNRS (Comité National de la Recherche Scientifique).

Il est membre du GIRE (groupe pour une expertise indépendante et rationnelle sur l'énergie) à Grenoble. Ce groupe comprend quatre physiciens réfléchissant sur les questions énergétiques (cf. le lien www.realisticenergy.info).



Depuis sa retraite, Christian Le Brun (ci-dessus lors de sa conférence le 20 mars 2018) a choisi de s'impliquer dans les questions d'énergie qui l'ont toujours intéressé. Comme il le dit lui-même *'je suis particulièrement concerné par la précarité énergétique dans le logement et plus généralement par le lien entre énergie et habitat, où je m'applique en tant que physicien à faire la part entre ce qui relève des lois de la nature et ce qui relève des décisions politiques'*. Son exposé traite plus spécifiquement de ce qui relève des lois de la nature ...